

GALERIA DE LAUREADOS



Sargento de Infantería
DON CARLOS ZARRALUQUI SAEZ
5 de abril de 1.919
Poblado de Beni-Salach (Beni-Hosmar)

MERITOS:

El día 5 de abril de 1.919, el Sargento del Grupo de Fuerzas Regulares Indígenas de Tetuán, núm. 1, D. Carlos Zarraluqui Sáez, tomaba parte en el combate sostenido en las inmediaciones del poblado de Beni-Salach (Beni-Hosmar) y no obstante haber sido herido dos veces y sin curarse las heridas, continuó combatiendo al frente de sus fuerzas animándolas con su ejemplo, sin consentir en retirarse de su puesto, aunque le autorizó para ello el Teniente de su sección, muriendo de un balazo que recibió en el pecho después de ocupada la posición que atacaba.

R.O. de 2 de abril de 1.923
(D.O. Núm. 72, de 3 de abril de 1.923)

Sargento de Infantería
DON JULIO ARA IZQUIERDO
21 de agosto de 1.921
Blocao Extremadura (Melilla)

MERITOS:

En la defensa del blocao Extremadura el día 21 de agosto de 1.921, el Cabo del Batallón expedicionario del Regimiento Extremadura n.º 15, D. Julio Ara Izquierdo, muerto gloriosamente el Sargento Jefe del puesto en la enconada lucha con el enemigo, superior en número, recayó el mando de la fuerza en este valeroso Cabo, que continuó valerosamente la defensa, y sostuvo brillantemente el combate durante la tarde y la noche de dicho día, sin que la pérdida entre heridos y muertos de la mitad de la tropa a sus órdenes ni la superioridad numérica de los atacantes hicieran decaer su valor.

R.O. de 18 de mayo de 1.923
(D.O. núm. 108, de 19 de mayo de 1.923).

